



## Kenia López Rabadán pide castigo a Alex Tonatiuh Márquez

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que Alex Tonatiuh Márquez ya no es el director general de Investigación Aduanera de la Agencia Nacional de Aduanas de México. Al respecto, habló Kenia López Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados: "El daño al Estado, a la nación mexicana es brutal y no puede quedar solamente en despidos, debe haber sanciones, debe haber investigaciones objetivas, con pruebas, pero a los culpables se les debe sancionar". Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, destacó: "No creo que haya carpetazo, yo creo que va a continuar la investigación".

<https://drive.google.com/file/d/1pu56e4mMgtByv3hAyl-O1FsxzllpX/view>